



PREFECTURE

**Direction
des Services du Cabinet**

**Bureau de la
représentation de l'État et
de la communication
interministérielle**

Rodez, le 28 mai 2018

COMMUNIQUE DE PRESSE

Des consultations citoyennes pour refonder l'Europe

Des consultations citoyennes sur l'Europe sont organisées en France et en Europe jusqu'à fin octobre 2018 en vue de recueillir les propositions des citoyens sur l'avenir de l'Union européenne.

Sous l'impulsion de la France, 27 Etats membres se sont engagés dans cette démarche notamment en organisant des événements et des débats d'initiative citoyenne. Sur le site www.quelleestvotreeurope.fr retrouvez la carte des événements labellisés, des outils pratiques pour organiser des consultations ainsi que l'actualité des consultations.

Une consultation numérique est également organisée dans toute l'Europe sur la base de 12 questions préparées par 97 citoyens européens issus des 27 Etats membres. Retrouvez le questionnaire ici https://ec.europa.eu/commission/consultation-future-europe_fr

Les recommandations qui en seront issues feront l'objet d'une restitution nationale et d'un examen par le Conseil européen à la fin de l'année.

*Contacts presse : Bureau de la représentation de l'État et de la communication interministérielle
Tél : 05.65.75.71.36 ou 71.30*

